

Plakatierungsanfragen

Der Gemeinderat Oberpörling hat am 03.11.2016 beschlossen, dass Plakate nur mehr für Veranstaltungen, die im VG-Bereich (Gemeinde Oberpörling, Otzing und Wallerfing), stattfinden, ausgehängt werden sollen. Lediglich an den öffentlichen Bekanntmachungstafeln bei den Kirchen Oberpörling und Niederpörling, soweit noch Platz vorhanden ist, kann ein Plakat angebracht werden.

Ausnahme hierzu: Wahlplakate – bitte senden Sie Ihre Anfrage an nina.mittermeier@vgem-oberpoering.bayern.de